

Andalucía Agrotech DIH lidera la digitalización del campo andaluz en Expo Agritech 2025

El ecosistema de innovación de la Junta de Andalucía actúa como ventanilla única conectando las necesidades tecnológicas del sector agro con soluciones del mercado

Málaga, octubre de 2025.

Andalucía Agrotech Digital Innovation Hub (DIH), liderado por la Consejería de Agricultura, Pesca, Agua y Desarrollo Rural de la Junta de Andalucía, participará de forma activa en Expo Agritech 2025 —del 28 al 30 de octubre en el Palacio de Ferias y Congresos de Málaga— para ofrecer asesoramiento especializado en digitalización, impulsar la colaboración entre agentes del sector y acercar soluciones tecnológicas a agricultores y empresas agrotech. Estas actuaciones se realizan gracias a la cofinanciación de la Unión Europea a través de los fondos FEDER.

Proyecto estrella de la Consejería para la digitalización agro y reconocido por la Comisión Europea como hub de innovación digital de referencia, Andalucía Agrotech DIH se presenta en este evento internacional como una ventanilla única y alianza público-privada que conecta las necesidades reales del campo con las innovaciones del mercado, fomentando la transferencia tecnológica, la formación, la financiación y la creación de nuevos modelos de negocio basados en la digitalización.

Desde el stand de la Junta de Andalucía, el equipo de Agrotech DIH desarrollará los Agrotech Meetings, donde asesorará a empresas y entidades sobre su grado de madurez digital, identificará retos y oportunidades, y ayudará a diseñar proyectos de innovación orientados a mejorar competitividad, sostenibilidad y eficiencia productiva.

Durante los tres días de feria, Agrotech DIH coordinará mesas de diálogo, paneles técnicos y ponencias sobre inteligencia artificial aplicada al campo, conectividad rural 5.0, análisis de datos, agricultura de precisión y ecosistemas de innovación. Asimismo, analizará la situación actual y futura de la digitalización en la agricultura andaluza, con la participación de entidades líderes del sector.

Entre las acciones destacadas figura la iniciativa INNOVATECH, que ha permitido seleccionar startups con soluciones digitales para exponer sus tecnologías en Expo Agritech y facilitar su contacto con inversores, empresas agroalimentarias y otros agentes del ecosistema. Paralelamente, se impulsará la colaboración entre entidades como Andalucía TRADE-EEN, Cooperativas Agroalimentarias de Andalucía y Corporación

Tecnológica de Andalucía, mostrando cómo la innovación se construye desde el trabajo conjunto entre administraciones, universidades, empresas y centros tecnológicos.

Asimismo, se participará en la mesa “Hubs de innovación como catalizadores del futuro Agrotech”, donde se pondrá de relieve el papel estratégico de estos espacios para conectar talento, financiación, tecnología y conocimiento.

Con su participación, la Junta de Andalucía, a través de Andalucía Agrotech DIH, refuerza su misión: acelerar la transformación digital del sector agroalimentario andaluz, facilitar el acceso a tecnologías innovadoras y consolidar una red de colaboración que sitúe a la región como referente europeo en innovación agrícola.